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Aos vinte e cinco dias do mês de novembro de dois mil e dezenove, reúne-se este Legislativo na Sala 

de Sessões da Câmara Municipal, às dezoito horas, para a realização da terceira Reunião Ordinária 

do décimo primeiro Período da terceira Sessão Legislativa, sob a presidência do Vereador Marcelo 

Rodrigues de Freitas, que com as palavras de praxe, percebendo haver número regimental, declarou 

abertos os trabalhos. O Presidente determina que se faça a chamada, observando a presença de todos 

os Vereadores.   Em seguida é colocada em discussão e votação as atas das Reuniões Ordinárias dos 

dias 11 e 18 de novembro de 2019, sendo as mesmas aprovadas e assinadas pelos edis presente. 

Iniciando o Pequeno Expediente é feita leitura de diversos: Ofício n° 2019/2019 encaminhado pelo 

Prefeito Municipal, Geraldo Gomes de Souza, em resposta ao ofício n° 66/2019; Ofício n° 220/2019 

em resposta as indicações 91, 92, 93, 105, 106, 107, 108, 110 e 111/2019; Ofício n° 221/2019 em 

resposta as Indicações n° 94, 98, 99, 100, 101, 102, e 103/2019 e Requerimentos n° 33, 35, e 37/2019. 

Iniciando o Grande Expediente é feita leitura de Indicação n° 112/2019 de autoria do Vereador João 

Batista de Moura Júnior, indicando a determinação ao setor competente de construção de quebra-

molas na Avenida Centenário em frente à loja “Didico Móveis”. A indicação é colocada em discussão 

e votação, não havendo manifestações contrárias , aprovada; Indicação n° 113/2019 de autoria do 

Vereador João Batista de Moura Júnior, indicando a determinação ao setor competente de construção 

de redutores de velocidade e na Rua Maria Vitória Lima, Bairro Cruzeiro. A indicação é colocada 

em discussão e votação, não havendo manifestações contrárias aprovada; Indicação n° 114/2019 de 

autoria do Vereador João Batista de Moura Júnior, indicando a determinação ao setor competente de 

manutenção no Play Ground (brinquedos) do parque do Lago Municipal. A indicação é colocada em 

discussão e votação, não havendo manifestações contrárias, aprovada; Indicação n° 115/2019 de 

autoria do Vereador Donizete Martins Aguiar, indicando ao Prefeito Municipal que elabore projeto 

para melhorias no Município, incluindo venda de terrenos e imóveis. A indicação é colocada em 

discussão e votação, não havendo manifestações contrárias, aprovada; Indicação n° 116/2019 de 

autoria do Vereador Rogério Ferreira dos Santos, indicando a determinação ao setor competente de 

tomada de providências com relação aos buracos da Rua Nilo Delgado, na Comunidade de Manejo. 

A indicação é colocada em discussão e votação, não havendo manifestações contrárias, aprovada; 

Indicação n° 117/2019 de autoria do Vereador Rogério Ferreira dos Santos, indicando a determinação 

ao setor competente de realização de limpeza da rede de esgoto das Comunidades de Vila São 

Geraldo e Manejo. A indicação é colocada em discussão e votação, não havendo manifestações 

contrárias, aprovada. Leitura de Requerimento n° 40/2019 de autoria da Mesa Diretora, requerendo 

que seja encaminhado ofício ao Prefeito Municipal, para que providencie recolhimento e abrigo para 

cães que encontram-se em situação de abandono nas ruas do Município. O Requerimento é colocado 

em discussão e votação, não havendo manifestações contrárias aprovado; Requerimento n° 41/2018 

de autoria da Mesa Diretora, requerendo que seja encaminhado ofício ao Responsável pelo DEMAE, 

encaminhamento de planilhas de receitas e despesas referentes aos meses de agosto, setembro e 

outubro de 2019. O Requerimento é colocado em discussão e votação, não havendo manifestações 

contrárias aprovado; Requerimento n° 42/2019 de autoria do Vereador Rogério Ferreira dos Santos, 

requerendo que seja feita convocação da Diretora Adjunta do DEMAE, para que preste informações 

e explicações em Reunião de Comissões. O Requerimento é colocado em discussão e votação, não 

havendo manifestações contrárias aprovado; Requerimento n° 43/2019 de autoria do Vereador Fábio 

Pereira Vieira, requerendo que seja concedida dispensa de interstício para discussão e votação dos 

Projetos de Lei Ordinárias n° 42 e 44/2019. O Requerimento é colocado em discussão e votação, não 

havendo manifestações contrárias aprovado. Em seguida é lido o Segundo Relato da Comissão de 

Legislação e Justiça, Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e Comissão de Obras 

e Serviços Públicos Municipais em conjunto ao Projeto de Lei Ordinária n° 12/2019, de iniciativa do 
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Poder Legislativo Municipal, que “Proíbe o ingresso ou permanência de pessoas utilizando capacete 

ou qualquer tipo de cobertura que oculte a face nos estabelecimentos comerciais, industriais, 

financeiros e repartições públicas ou privadas”. O Projeto é colocado em discussão e votação 

nominal. Os Vereadores Donizete Martins Aguiar, Fábio Pereira Vieira, Geraldo Fonseca Neto e 

Mário Carvalho Delgado Júnior manifestaram-se contrários; o Vereador Jerônimo Sebastião de 

Oliveira absteve-se de seu voto; os Vereadores Aristides dos Reis de Magalhães, João Batista de 

Moura Júnior, José Jayme Carvalho da Cunha, Rogério Ferreira dos Santos e Walter de Paula Neves, 

manifestaram-se favoráveis. Portanto, havendo quatro manifestações contrárias, uma abstenção e 

cinco manifestações favoráveis, o projeto de lei é rejeitado, passando a leitura do Segundo Relato da 

Comissão de Legislação e Justiça, Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e 

Comissão de Obras e Serviços Públicos Municipais em conjunto ao Projeto de Lei Ordinária n° n° 

13/2019, de iniciativa do Poder Legislativo Municipal, que “Dispõe sobre a proibição de 

fornecimento de canudos confeccionados em material plástico nos locais que especifica”. O Projeto 

é colocado em discussão e votação nominal. Os Vereadores Donizete Martins Aguiar, Fábio Pereira 

Vieira, Aristides dos Reis de Magalhães, Jerônimo Sebastião de Oliveira e Mário Carvalho Delgado 

Júnior manifestaram-se favoráveis; o Vereador Walter de Paula Neves absteve-se de seu voto; os 

Vereadores Geraldo Fonseca Neto, João Batista de Moura Júnior, José Jayme Carvalho da Cunha e 

Rogério Ferreira dos Santos  manifestaram-se contrários. Portanto, havendo quatro manifestações 

contrária, uma abstenção e cinco manifestações favoráveis, o projeto de lei é rejeitado, passando a 

leitura do Relato da Comissão de Legislação e Justiça, Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada 

de Contas e Comissão de Obras e Serviços Públicos Municipais em conjunto ao Projeto de Lei 

Ordinária 14/2019, de iniciativa do Poder Legislativo Municipal, que “Altera a Lei Municipal n° 

1.016/1997 na forma que menciona”. O Projeto é colocado em discussão e votação nominal, não 

havendo manifestações contrarias, aprovado, passando a leitura do Relato da Comissão de Legislação 

e Justiça, Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e Comissão de Obras e Serviços 

Públicos Municipais em conjunto ao Projeto de Lei Ordinária n° 42/2019, de autoria do Poder 

Executivo Municipal, que “Autoriza abertura de Crédito Adicional Suplementar no Orçamento de 

2019 no valor de R$ 90.000,00 e dá outras providências”. O Projeto é colocado em discussão e 

votação nominal, não havendo manifestações contrarias, aprovado, passando a leitura do Relato da 

Comissão de Legislação e Justiça, Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e 

Comissão de Obras e Serviços Públicos Municipais em conjunto ao Projeto de Lei Ordinária n° 

43/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Autoriza abertura de Crédito Adicional 

Suplementar no Orçamento de 2019 no valor de R$ 130.000,00 e dá outras providências”. Após 

solicitação do Vereador Fábio Pereira Vieira e consulta do plenário, o Projeto é colocado em única 

discussão e votação nominal, não havendo manifestações contrarias, aprovado; leitura do Relato da 

Comissão de Legislação e Justiça, Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e 

Comissão de Obras e Serviços Públicos Municipais em conjunto ao Projeto de Lei Ordinária nº 

44/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Autoriza abertura de crédito Adicional 

Suplementar no Orçamento de 2019 no valor de R$ 150.000,00 e dá outras providências”. O Projeto 

é colocado em única discussão e votação nominal, não havendo manifestações contrarias, aprovado. 

O Presidente deixa a palavra livre: o Vereador Geraldo Fonseca Neto transmite reclamação de 

munícipe com relação ao atendimento prestado por servidora da Secretaria Municipal de Saúde, que 

segundo ele, ela teve o atendimento solicitado negado, além de ter sido mal tratada; afirma que ainda 

não teve oportunidade de conversar com o Secretário Municipal de Saúde, contudo pretende 

averiguar o caso. O Vereador Donizete Martins Aguiar comenta que está sendo feita manutenção na 

estrada LMG 871 e que assim que houver oportunidade irá pessoalmente ao escritório do DEER, 
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solicitar mais investimento na manutenção da via. O Vereador Walter de Paula Neves sugere que 

seja colocado saibro nos pontos mais críticos da estrada que dá acesso ao Distrito de Conceição de 

Ibitipoca. O Vereador Fábio Pereira Vieira afirma que é necessário melhor  acesso da estrada LMG 

871, no mínimo até ao “Laticínio Serra Negra”, que segundo ele, é uma empresa que gera muitos 

empregos no Município. O Vereador Mário Carvalho Delgado Júnior afirma que o Estado de Minas 

Gerais não está cumprido com suas obrigações, deixando a cargo do Município de Lima Duarte as 

despesas de manutenção da estrada que dá acesso ao Distrito de Conceição de Ibitipoca. O Vereador 

Fábio Pereira Vieira solicita sinalização de transito e fiscalização com relação a carros estacionados 

muito próximos à esquinas, atrapalhando a visibilidade de condutores; parabeniza a todos os 

responsáveis pela realização do leilão beneficente da Santa Casa de Misericórdia de Lima Duarte; 

solicita a manutenção do calçamento de bloquetes do Bairro Poço da Pedra e troca de lâmpadas 

queimadas nas pontes do referido bairro. O Vereador José Jayme Carvalho da Cunha comenta que é 

vergonhosa a situação da Rua Leonides Moreira Campos,que,  segundo ele, está em péssimas 

condições de pavimentação, cheia de buracos. O Vereador Jerônimo Sebastião de Oliveira reforça 

pedido para construção de redutores de velocidade na Rua Domingos Joana D’Ávila e agradece ao 

Secretário Municipal de Obras pela realização de serviço da captação de águas próximo a unidade 

de saúde Euclides Xavier Teixeira. O Vereador Mário Carvalho Delgado Júnior agradece a Secretaria 

Municipal de Obras pelo trabalho de captação de águas realizado próximo a Unidade de Saúde 

Euclides Xavier Teixeira; agradece a todos os doadores, arrecadadores, colaboradores e 

arrematadores do leilão da Santa Casa de Misericórdia de Lima Duarte; com relação ao que aconteceu 

na Secretaria Municipal de Saúde afirma que é necessário tomar providencias, pois os servidores do 

setor precisam estar mais bem preparados para atender, finaliza sugerindo que os maus atendimentos 

precisam ser investigados e avaliados. O Vereador Donizete Martins Aguiar comenta que as diversas 

doações de animais para o leilão da Santa Casa de Misericórdia de Lima Duarte é mais um motivo 

para que o Poder Executivo Municipal esteja preocupado em atender as demandas dos produtores 

rurais; informa que o Ex-Deputado Estadual Antônio Jorge, repassou ao Município de Lima Duarte, 

o valor de R$ 260.000,00 (duzentos e sessenta mil reais) a serem utilizados na manutenção da estrada 

de acesso ao Distrito de Conceição de Ibitipoca, bem como auxiliará na construção de poços 

artesianos nas Comunidades de Orvalho e Laranjeiras. Lamenta da falta de interesse do Poder 

Executivo Municipal em promover campanhas de conscientização e educação ambiental, 

principalmente nas escolas; comenta que a Situação da Secretaria Municipal de Saúde é lamentável 

e precisa ser verificada. O Vereador João Batista de Moura Júnior fala sobre a importância da 

conscientização ambiental em âmbito Municipal; solicita tomada de providencias com relação a 

poste danificado por acidente, na praça do CAPS  que segundo ele, oferece grande risco a integridade 

física de quem transita pelo local; finaliza manifestando sua preocupação com a falta de manutenção 

da pavimentação de vias municipais. O Vereador Rogério Ferreira dos Santos solicita limpeza do 

cemitério da Comunidade de Manejo, bem como retirada de restos de caixões, que segundo ele, 

encontram-se dispostos atrás do túmulo da sua família; solicita a Secretaria Municipal de Obras que 

providencie reparos para o calçamento e ponte do Bairro Batatal, possibilitando o acesso de veículos, 

já que o bairro citado, depende de transporte coletivo urbano. O Vereador Walter de Paula Neves 

parabeniza aos organizadores e arrematadores do leilão da Santa Casa de Misericórdia de Lima 

Duarte, ocorrido no último final de semana; já que segundo ele o valor arrecadado será utilizado no 

pagamento do décimo terceiro salário de servidores; finaliza, solicitando ao Secretário Municipal de 

Meio Ambiente que providencie limpeza, por meio de roçada, na Avenida do Contorno. O Presidente 

convoca a todos para reunião de comissões que ocorrerá na próxima quinta-feira as 13h30mim. Nada 
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mais havendo a tratar, encerra-se  reunião, lavra-se esta ata que, se conforme, será assinada pelos 

edis presentes. Lima Duarte, 25 de novembro de 2019. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


